
  Herr Dorgerloh begründete für die antragstellende Fraktion die Anträge. 
Er führte u.a. aus, dass die Anträge zu Tagesordnungspunkt 11 und 12 
aufgrund der prekären Haushaltslage eine besondere Dringlichkeit ha-
ben. Es gilt hier möglichst kurzfristig zu entscheiden, von welchen Auf-
gaben die Verwaltung sich trennen kann.  
 
Herr Wagner wies darauf hin, dass die Verwaltung bereits einen solchen 
Katalog vorgestellt hat und man davon ausgehen kann, dass sie auch 
ein großes Interesse hat, hier Lösungen zu finden. Deshalb sollte diese 
Thematik in der Projektgruppe behandelt und in der nächsten Projekt-
gruppensitzung bereits vorhandene Ergebnisse vorgestellt werden. 
 
Daraufhin erklärte der Bürgermeister, dass die Verwaltung zusagt, in der 
nächsten Projektgruppensitzung die aktuellen Sachstände zu dieser 
Themenstellung vorzutragen.  
 
Nach kurzer Diskussion schlug Herr Schäfer vor, die beiden Anträge zu 
Tagesordnungspunkt 11 und 12 öffentlicher Teil in die Projektgruppe zu 
verweisen.  
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